



インタビュー
Interview

挑戦して突き進み チャンスをつかみ取る 輝いている人

総社市出身で、ファッションデザイナーとして活躍しているのが森大地さんだ。昨年、21歳という若さで自社ブランドを立ち上げた。中学生のときから美容師を目指していた森さんに転機が訪れたのは、高校2年生のときだ。世界的に有名なファッションデザイナーのコシノミチコさんに偶然の宿で出会い、スカウトされた。そのときは断って美容専門学校へ進学したが、卒業後の進路に悩んでコシノさんに連絡。「すぐる思いでメールを送ったら、幸運にも会うことができた。活動拠点であるロンドンへ来ないかと誘っていたので、今度行きますと答えた」と、当時を振り返る。

ロンドンでは、若者向けデザインの発案やサイト運営の仕事が任せられた。仕事が終わったら、夜は語学学

校で英語を勉強。休日にはヘアメイクのサロンに通い、ヘアスタイリストとしてパリ・コレクションにも携わったそう。「経験を重ねるうちに、学んだこと全てを自分でやってみたいと思うようになった」。コシノさんの後押しもあり、帰国して株式会社を設立した。

国内外で活躍してきた森さんだが、原点は総社だときっぱり。「恩返しをしたいので、4月に市へマスクを提供した。もつと総社に貢献できるよう、ふるさと納税返礼品のデザインなど市の事業にも関わっていきたい」と、思いは強い。

今後の目標を尋ねると、「身に着ければステータスだと認められるものをつくること。海外にも発信していきたい」と語る。22歳の若者は、さらなる挑戦を続けている。

国内外で活躍するファッションデザイナー

森 大地さん (中央六丁目)

このコーナーでは、輝いている人を募集しています。あなたの周りにキラッと輝いている人がいたら、広報そうじゃ編集室（市政情報課）までご一報ください。自薦・他薦は問いません。



図書館は座席利用などを制限し、5月19日から開館

公共施設などが再開

新型コロナ緊急事態宣言解除

新型コロナウイルス感染症対策の緊急事態宣言が解除されたことを受け、公共施設などを再開しました。

図書館や各公民館、スポーツ施設などは、感染症対策を行ったうえで5月18日から順次開館。小・中学校や幼稚園などは、6月1日から通常どおり登校・登園しました。



学校では、窓の開放やマスク着用などの感染症対策を行っている。写真は総社西中学校



市スポーツセンターは屋外施設を5月18日から、屋内施設を25日から、一部を除いて再開



ちびっこデニムマスク予約受付開始

総社デニムマスク新作

市内の就労継続支援A型・B型事業所などが製作する総社デニムマスクに幼児用サイズが登場。マスク利用者の要望を受けて作られました。

価格は、窓口販売が1枚400円、通信販売が送料込みで1枚1000円（2枚以上購入の場合は1枚800円）。5月21日から市ホームページで予約を受け付けています。



左からちびっこデニムマスク、中サイズ、大サイズ

●ミニフォト

高谷さん 100歳おめでとう



家族に祝福される高谷さん

高谷アヤノさん（宿）が5月21日に満100歳の誕生日を迎えられ、24日に市から記念品が贈られました。手先が器用で、裁縫が得意だった高谷さん。長寿の秘訣は、好き嫌いなくよく食べ、よく寝ることだそうです。

かなと漢字の美を楽しむ



書の魅力に迫る企画展

吉備路文化館で5月16日から6月14日まで、高木聖鶴・高木聖雨展が開催されました。親子でありながら、異なる個性をもつ二人の書を18点展示。訪れた人は、一つひとつの作品に見入っていました。

オンラインで日本語を学ぶ



それぞれの自宅から受講

6月14日、日本語教室が開講しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、Web会議ツールを使用してオンラインで授業を実施。教師や受講者など合わせて22人が参加し、日常生活で使う日本語を学んでいました。